## BAJO RESERVA

# Senadores pedirán cuentas de operaciones en el AICM

:::: La saturación de las operaciones aeroportuarias en la Ciudad de México es cada vez más evidente, y entre los muchos afectados



El AICM, saturado

se encuentran los senadores que habitualmente viajan los fines de semana a sus estados. Así que ahora que les toca vivir, como cualquier otro ciudadano, nos dicen que solicitarán en la sesión de la Comisión Permanente del próximo miércoles que comparezcan los responsables del tema aeronáutico en la Secretaría de

Infraestructura, Comunicaciones y Transportes, en especial ahora que la seguridad de las operaciones se encuentra cuestionada.

# Viandas, ron y medicinas en la gira a Cuba

:::: Antes de concluir su primera visita oficial de trabajo a Cuba y su primera gira internacional a Centroamérica y el Caribe, el presi-



AMLO y Diaz-Canel

dente Andrés Manuel López Obrador y su comitiva
disfrutaron de una comida
en honor del mandatario
mexicano que ofreció su
homólogo cubano, Miguel
Díaz-Canel Bermúdez.
Variadas fueron las viandas
del menú, como aperitivo
ron y al final los infaltables
puros que han hecho famosa a la Isla. Nos comentan

que el ánimo de la reunión no pudo ser mejor y que al presidente López Obrador se le observó muy contento, pues además de degustar la cocina cubana el mandatario dejó abierta la posibilidad de que México compre a la isla medicamentos para el sector salud.

## Hijo de Maki Ortiz se suma a Américo Villarreal

:::: A menos de un mes de la elección, la campaña del candidato de Morena a la gubernatura de Tamaulipas, **Américo Villarreal**, sumó



Américo Villarreal

un apoyo clave. Nos comentan que, con la llegada del alcalde de Reynosa, Carlos Peña Ortiz, al proyecto de Villarreal no sólo apuntala la campaña de don Américo, sino que, nos hacen ver, se envía una contundente señal de unidad pues el alcalde Peña Ortiz es hijo de la senadora Maki Ortiz, quien le disputó a Villarreal la

candidatura de Morena a la gubernatura.

### Afina el PAN su reforma política

:::: El PAN, nos aseguran, será el primero de los tres partidos de Va por México que presentará su contrarreforma electoral que, de entrada, contendrá los seis puntos que ya adelantaron el pasado 3 de mayo, que son segunda vuelta electoral, eliminar la sobrerrepresentación en San Lázaro, tener elecciones primarias organizadas por el INE, sanciones graves a quienes usen electoralmente los programas sociales, la nulidad electoral en casos donde participe la delincuencia organizada, y la regulación de las conferencias mañaneras en tiempos electorales. Los panistas presentarán hoy el segundo avance de su reforma, que se espera sea presentada por completo en los próximos días.